

Victory: "L'autre" Américaine bientôt sur nos routes?

Le groupe Polaris, plus connu chez nous pour ses ATV et ses scooters des neiges, produit depuis dix ans déjà une gamme de motos s'inspirant (et les concurrençant directement!) des belles de Milwaukee.

Victory est devenue la première marque américaine lancée avec succès par un grand constructeur depuis une soixantaine d'années. Le V-Twin "Freedom", qui propulse tous les modèles de la gamme, est magnifié par un design délaissant le style rétro qui fait les choux gras de ses concurrents, tant américain que japonais.

Suite et source => vroom

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le jeudi 11 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/9034-victory-quotl039autrequot-americaine-bientot-nos-routes.html>